

FAKULTÄT FÜR HUMANWISSENSCHAFTEN

Wahl der neuen Studiendekanin

07.09.2020 - „Die Fakultät hat auf der Sitzung des Fakultätsrates am 2. September 2020 die Soziologin Prof. Dr. Heike Ohlbrec einstimmig zur neuen Studiendekanin gewählt. Wir freuen uns sehr, dass es gelungen ist, mit Frau Prof. Ohlbrecht eine erfahrene Kollegin ins Dekanat zu wählen, die sich zuvor bereits in der Fakultätskommission für Studium und Lehre engagiert hat. Sie übernimmt das Amt zum 1. Oktober von Prof. Dr. Philipp Pohlenz, der von 2016 -2020 Studiendekan der Fakultät war. Wir danken ihm herzlich für sein hohes Engagement für die Belange der Studierenden und der Fakultät.“

